

全国中心市街地活性化 まちづくり連絡会議

第6回 総会 in 川越

平成 24 年 5 月 10 日、「全国中心市街地活性化まちづくり連絡会議の第 6 回総会」が埼玉県川越市の川越市民会館にて開催されました。

現在会員数は、56 団体で、当日は 21 社の出席（議決権行使書は 35 団体）により総会が開催されました。

■挨拶

はじめに、日野会長（株）まちづくり松山から、「川越の皆様、国交省の皆様、経産省の皆様、そして各地からお集まり頂いた皆様に御礼申し上げます。昨今、景気が一段



と悪化しておりますが、まちの代表として、まちの素材を活かしてまちづくりの方向性を出したり、そのためのお手伝いをしたいと考えております。この会でいろいろな方と語り合い、1 つでも 2 つでも地元を持ち

帰ってそれぞれの街づくりに活かすことができればありがたい。」とのご挨拶を頂きました。

続いて、来賓として国土交通省都市局まちづくり推進課官民連携推進室佐藤室長より、「この会は発足して 6 年目になりますが、各地のノウハウや情報交換を通じて地域のまちづくりに活かされてきたのではないかと推察され、まちづくりの担当者として感謝しております。国土交通省としては、まちづくりの担い手の活動支援するための制度や措置を検討したいと考えております。特に、まちづくり会社の財政基盤の安定が重要であると考え、今年度はその検討を行う予定です。また、国土交通省としては、このような場で最新情報を提供することにより、各地のまちづくりを応援したいと考えております。復興まちづくりはまちづくり会社が中心となって進むと考えております。また、被災地以外でも、まちづくり会社により、まちを良くする活動が進むことを期待しております。」とのご挨拶を頂きました。



■議事

まず、①平成 23 年度事業報告及び決算について事務局及び監事より説明があり、賛成多数で承認されました。次に、②東日本大震災に伴う年会費減免の件に

ついて事務局より説明があり、賛成多数で承認されました。その後、平成 24 年度事業計画及び収支予算、並びに規約改正の件について事務局及び副会長より説明があり、賛成多数で承認されました。最後に、平成 24 年度役員選出の件について、次の会員会社をお願いすることについて、賛成多数で承認されました。

会 長：	株式会社まちづくり松山
副会長：	株式会社黒壁
監 事：	財団法人柏都市振興公社
監 事：	株式会社飯田まちづくりカンパニー



以上で第 6 回総会が終了しました。続いて、第 10 回勉強会が同会場で開催されました。その模様は、別紙にてご報告いたします。

全国中心市街地活性化まちづくり連絡会議
会 長 (株) ま ち づ くり 松 山

作成／平成 24 年 5 月